
令和 4 年 4 月 28 日 
保護者の皆様 

仙台市立中山小学校父母教師会 
会長 大場 堅太 

環境育成地区委員長 戸村 綾子 
 

環境育成委員会 地区だより No.1 
 
 

中山小学校 PTA 会員の皆様には日頃より当委員会活動にご理解ご協力を賜り、委員一同心より御礼申し上

げます。 
さて、『春の交通安全指導（登校時の旗振り）』の期間を 4 月 11 日～4 月 15 日の期間にて実施いたしまし

た。 お子さんの安全のために，御家庭での登下校の参考にしていただければ幸いです。下記の通りご報告致

します。 
なお、お気づきの点やご意見等がございましたら、PTA ポスト（校舎２階職員室前）までお寄せ下さい。 
 

地区 巡視箇所 報告事項 

中山西一 
西幹線及び 
永和台坂 

●交通量が多く車がすれ違う際に子供達との距離が近く危険だと感じた。 
●雨天時に傘をさして歩くと視界が悪く、車との距離が近くなるので注意

が必要だと思った。 
〇子供達は左右を確認して渡っており、白線からはみ出すことなく歩いて

いた。 

中山西二 

 
中山 4 丁目 

ローソン付近の

一時停止交差点 

●車はスピードを落とした走行で、一時停止もしっかりされていた。しか

し、自転車については一時停止をしない場合もあり、危険に感じた。 
〇児童の数は少なく、小学生より青陵中に向かう学生さんの方が多かっ

た。小学生も中学生も、みなさん挨拶をしてくれていたのが印象的だった。 
〇新一年生は兄姉や保護者に付き添われて、安全に歩くことができてい

た。 

六一本沢 

 
 

中山保育所近く

のカーブミラー

付近 

●停車や発進を繰り返し、街灯に後部をぶつけ、勢いよく路地へ入ってい

った車がいて危険を感じた。 
●児童は安全確認ができてはいるが、車の運転手にとってはとても見通し

が悪い交差点なので、一時停止の標識や横断歩道などの配慮や注意喚起が

必要だと感じた。 
●保育所の前は自転車が勢いよく通るので危ないと感じた。 
〇上級生は低学年の児童をさりげなくサポートしながら登校している様

子で安心した。 

滝道東 
佐藤コーポ付近 
滝道公園西側入

口付近 

●交差点から保育園方面へ向かう車が多く、見通しは良いが横断歩道がな

いのでしっかり左右確認をして渡る必要がある。 
〇滝道公園付近は車通りも少なく、子供たちも左右確認しながら歩いてい

たのが見られた。 



地区 巡視箇所 報告事項 

滝道西 
元鈴昭商店付近 
公衆電話ボック

ス前 

●通学路ではない大通りを歩く児童が多かった。 
●複数名で横に広がり、車道にはみ出して歩く児童もいた。 
●8 時を過ぎると交通量が一気に増え、子供が渡ろうとしても止まってく

れなかった。スピードも出ていて危険な為、横断歩道があるとよいと思っ

た。 

荒巻川平 
ファミリーマー

ト前信号機 

●滝道集会所へ向かう登り坂の途中、児童が広がって歩く姿が見られた。 
●ファミリーマートへ入る車が勢いよく入っていくことがあり、児童はい

ない時であったが注意が必要と感じた。 
〇新一年生を後ろから見守る形で上級生が歩いていて、よくサポートでき

ていると感じた。 

パークホームズ 

 
サンデュエル 

駐車場入口付近 

●通学路の緑の線の方が広いし、車からもよく見えると思うので、そちら

を歩いた方が良いと思った。 
●１年生は雨の日、傘を持っての登校が初めてだと思うので心配。 
●横 4 列で歩いている子もいたので、できるだけ 1～2 列で歩くよう指導

していきたい。 

中山東二 

 
 
明泉ハイツ付近

交差点 

●通学時間帯は特に交通量の多くなる変形交差点なので、車が進む方向に

注意して横断する必要がある。 
●横断歩道の白線がないため、車が通る前に横断しようとする児童や、車

道に入ってから車をやりすごそうとする児童が多く、保護者からも注意喚

起をしてもらいたいと感じた。 
〇通学児童が少なく車の方が多い場所だが、旗振りをすることで一時停止

の確認につながっていると思われた。 

中山中央 
中山中学校 
南十字路 

●自動車はきちんと一時停止して安全確認していたが、自転車はスピード

を出したまま交差点に入ってくることが多く、子ども達や車との衝突がな

いか不安になった。 
●連日、東幹線を上る車が 1 台あり。速度も出ていたので注意が必要。 
〇雨で傘をさしながらの登校だったが、一列に並んで端を歩けていた。 
〇子ども達はきちんと挨拶してくれた。 

中山南 
中山 1 丁目通学

路（東幹線側・校

門付近交差点） 

●多くの児童が白線内を歩いていたが、車通りの少ない道に入ると道路に

広がって歩いている児童もいた。 
●低学年児が体操着袋を背負わず手に持って歩いており、ひもが足に引っ

かかり、道路に座ってはずしていた。荷物の持ち方にも注意が必要。 
〇横断歩道は自転車もスピードを落として気をつけてくれていた 

中山東一 東幹線 

●一時停止をしない車両や、通行禁止を守らない車両があった。 
●自転車がスピードを出して走行するので危ないと感じた。 
●交差点で車と対面すると、横断するか迷う児童が多かったので、ドライ

バーに対してどのように意思表示するか伝える必要があると感じた。 
〇挨拶がきちんと出来ていて良かった。 

 


